



1	Presentación	(2)
<u>2</u>	AINIA en 2022	(4)
<u>3</u>	Actividad	(6)
<u>4</u>	Resultados económicos	(38)
<u>5</u>	Proyectos con impacto	(40)
<u>6</u>	Personas y organización	(46)
<u>7</u>	Responsabilidad social	(48)
<u>8</u>	Empresas asociadas	(54)

# (1) PRESENTACIÓN

El ejercicio 2022 ha supuesto un año especial para AINIA, por las distintas actividades llevadas a cabo para conmemorar nuestro **35 Aniversario**, destacando el evento realizado en el mes de junio en el marco de la Asamblea General.

El acto de celebración estuvo presidido por el Molt Honorable President de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, y contó con la participación de los miembros del Consejo Rector, el equipo de AINIA, empresas asociadas y clientes, así como con numerosos representantes institucionales y del sistema de innovación. Durante el evento se homenajeó a las diez empresas y entidades que han cumplido 35 años como asociadas a AINIA.

Por otra parte, en el mes de septiembre tuvo lugar una jornada de puertas abiertas para las familias, en la que nuestra plantilla pudo disfrutar de una mañana diferente mostrando a sus allegados las instalaciones, y participando en las diversas actividades programadas. Además, en el mes de diciembre, se celebró una cena de celebración del 35 Aniversario como cierre del año.

Los resultados del ejercicio han sido positivos, con un crecimiento en ingresos cercano al 10% respecto a 2021, hasta alcanzar los 19,67 millones de euros. Los ingresos de empresa representan un 67% del total y el 33% restante proceden de fondos concedidos por las distintas administraciones públicas para el desarrollo de actividad de investigación, destacando especialmente el apoyo del IVACE.



Manuel García-Portillo
Presidente

En 2022 hemos incrementado la actividad en el conjunto de unidades de negocio. Hemos trabajado con un total de 1.819 clientes en 260 proyectos de innovación, 111.000 ensayos analíticos, 300 consultas de derecho alimentario, 169 estudios de consumidores y más de 2.000 horas de formación.

Continuamos apostando por hacer de nuestra asociación un lugar dinámico y abierto a empresas de distintos sectores, con espacios para el networking y servicios de valor. Durante 2022 hemos incrementado el número de socios, alcanzando al cierre del ejercicio la cifra de 753 asociados.

También hemos desarrollado un extenso programa con 37 eventos realizados en diferentes formatos, con un total de 1.884 asistentes pertenecientes a 954 empresas. Se han llevado a cabo webinars, seminarios, jornadas en formato hibrido y presencial, la quinta edición del congreso internacional Meetingpack, y se ha participado en numerosas jornadas presenciales y virtuales organizadas por terceros. Cabe destacar, también, el esfuerzo de visibilidad realizado para tener presencia en 7 ferias internacionales.

En lo relativo al Plan Estratégico 2021-2025, se han desplegado más de 20 iniciativas en torno a nuestros principales grupos de interés, con diversos proyectos de calado dirigidos a los clientes, las personas, la institución y la sociedad.

A nivel de infraestructuras, cabe destacar el inicio de las obras del nuevo edificio 4, proyecto de ampliación de las instalaciones dedicadas a actividad de I+D, que ha sido calificado por la Conselleria de Economía como "Proyecto Prioritario de Inversión de la Comunidad Valenciana", y que se prevé finalizar a mediados de 2024. También se han adquirido nuevos equipos para las plantas piloto y laboratorios.

Todo esto ha sido posible gracias a la implicación de un grupo muy amplio de personas e instituciones vinculadas al centro: los asociados y clientes, el Consejo Rector, los organismos públicos y privados con los que colaboramos, con una mención especial a la Generalitat Valenciana por su continuo apoyo y, por supuesto, el equipo de profesionales de AINIA.

# (2)

### AINIA EN 2022

#### Principales hitos

#### Actos de celebración del 35 Aniversario

- Con la presencia del Molt Honorable President de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, reconocimiento a las diez empresas y entidades que han cumplido 35 años como asociadas a AINIA: Cárnicas Serrano, Chocolates Valor, Delaviuda Alimentación, G´S España Holdings, La Española Alimentaria Alcoyana, Mercadona, Mielso, Natra Cacao, el Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial (IVACE) y la Conselleria de agricultura, desarrollo rural, emergencia climática y transición ecológica de la Generalitat Valenciana.
- En el marco de la Asamblea General, el economista y escritor Fernando Trías de Bes impartió la conferencia «Dirigir empresas en tiempos convulsos: qué hacer y qué no hacer».
- Jornada de puertas abiertas para las familias y cena celebración 35 aniversario.

### Inicio de las obras de ampliación de las instalaciones de AINIA

Con la construcción del nuevo edificio dispondremos de 3.400 m² adicionales, distribuidos en tres plantas para potenciar la actividad investigadora del centro, con nuevas plantas piloto, espacios demostrativos de tecnologías para empresas y área para el desarrollo de proyectos de innovación.



#### 19,67 millones de euros de ingresos

10% de crecimiento.

#### **Clientes**

Incremento del 13% respecto a 2021, alcanzando los 1.819 clientes.

#### 753 empresas asociadas

#### Indicadores de actividad

260 proyectos de innovación, 111.000 ensayos analíticos, 480 asesoramientos tecnológicos y 2.030 horas de formación.

#### Comunicación y difusión

1.758 impactos en medios, 21.000 suscriptores a boletines y 67.450 seguidores en redes sociales.

#### Índice medio de satisfacción de clientes

9,4/10

#### Retorno social de la inversión (SROI)

16,68:1€

# (3) ACTIVIDAD



### 3.1 | Proyectos I+D+i

- 3.2 | Laboratorios
- 3.3 | Formación
- 3.4 | AINIA Consumer
- 3.5 | Derecho alimentario
- **3.6** | **ALTEX**
- 3.7 | Actividad internacional
- 3.8 | Satisfacción del cliente
- 3.9 | Eventos y difusión social

## 3.1 PROYECTOS I+D+i

En total hemos llevado a cabo **260 proyectos**, entre los de financiación directa de la empresa y los cofinanciados a través de los programas de ayudas públicas.

Retos en los que trabajamos en el marco de la I+D.

Alimentos del futuro

Calidad y seguridad alimentaria

Salud y bienestar

Transformación verde

Transformación digital

# 260 PROYECTOS |+|+|49 **PROPIOS** 211 **EMPRESAS**

## Alimentos del futuro



Obtención de extractos a partir de subproductos del tomate.

Nuevos productos basados en materia prima vegetal.

Desarrollo de procesos de secado de nuevas proteínas.

Desarrollo y evaluación de ingredientes alimentarios basados en harina de algarroba.

Aplicación de tecnologías de membrana en la elaboración de bebidas vegetales.

Desarrollo de productos análogos a los lácteos.

Desarrollo de cultivos iniciadores y procesos fermentativos para obtención de kombucha.

Estabilización de nuevos ingredientes basados en huevo mediante atomización.

Obtención de ingredientes proteicos a partir de micelio de hongos.

Desarrollo de procesos de microencapsulación con spray chilling.

Concentración de proteínas mediante tecnologías de membrana.

Desarrollo de procesos de obtención de ingredientes estimulantes mediante procesos de extracción con  ${\rm CO}_2$  supercrítico.

Desarrollo de procesos de biocatálisis dirigida a partir de corrientes residuales para obtención de péptidos antiinflamatorios.

Prototipado de bandejas para envasado de productos cárnicos.

Análisis de envases por elementos finitos.

Desarrollo de envases para platos preparados.

# Calidad y seguridad alimentaria



Desarrollo y validación de conservantes naturales para productos cárnicos.

Sistemas de predicción de la vida útil del producto y correlación con aspectos sensoriales.

Validación de tratamientos térmicos de conservación de alimentos.

Determinación del origen de contaminación microbiológica en producto.

Evaluación del comportamiento de la aceituna durante su vida útil.



Estudios de alteración de producto alimentario.

Validación de actividad antimicrobiana de materiales de distinta naturaleza.

Validación de la eficacia antibiofilms de productos desinfectantes.

Estimación a tiempo real de los indicadores de calidad de producto mediante tecnologías de imagen espectral.

Desarrollo de sistemas fotónicos de inspección de calidad en industria cárnica.



#### Salud y bienestar



Evaluación in vitro de principios activos para reducción de la histamina.

Procesos de extracción con  ${\rm CO_2}$  de aceites con aplicación cosmética.

Pilotaje de spray-drying de ingredientes cosméticos.

Evaluación de la pureza de ingredientes activos.

Evaluación del efecto de extractos sobre la salud intestinal.

Obtención de péptidos antiinflamatorios mediante hidrólisis dirigida.

Estudios de resistencia gastrointestinal de cápsulas.

Desarrollo de procesos de encapsulación de fragancias a escala piloto.

Desarrollo de procesos de cultivo de microalgas con fines cosméticos.

Pruebas de concepto de producción celular vegetal con fines cosméticos.

Evaluación de resistencia gástrica de probióticos.

Estudios in vitro del efecto de pre y postbióticos.



## Transformación verde



Obtención de insumos para los procesos de depuración de aguas residuales a partir de subproductos.

Desarrollo de procesos para la reutilización de aguas residuales.

Desarrollo de procesos de tratamiento de aguas residuales para determinadas corrientes de la industria química.

Valorización de subproductos para la obtención de materiales de envase compostables.

Determinación del potencial de biometanización de distintos subproductos y residuos.

Optimización de procesos de bioproducción de microorganismos para producción vegetal.

Desarrollo de procesos de hidrólisis enzimática para obtención de producto fertilizante rico en aminoácidos.

Estudio del potencial bioestimulante de determinadas bacterias.

Desarrollo de procesos de recuperación de celulosas a partir de subproductos.

Desarrollo de procesos de digestión anaerobia de residuos con elevado contenido en grasa.

Desarrollo y optimización de procesos de valorización integral de la cascarilla del arroz.

Mejora de la sostenibilidad de envases.

Evaluación de reciclabilidad de envases.

Pruebas de concepto para el desarrollo de sistemas de control en procesos de digestión anaerobia en EDARs.

Estudio del efecto de aditivos sobre el proceso de digestión anaerobia.

Elaboración de calculadora de emisiones de gases de efecto invernadero en plantas de biogás.

Desarrollo de productos basados en microorganismos para mejora de la productividad y salud vegetal.

Modelización de la captura de CO<sub>2</sub> con lemna.

Estudios de potencial bioestimulante de diversos microorganismos.

# Transformación digital



Desarrollo de producto flexible para carne de ave y afines basado en técnicas de optimización e inteligencia artificial.

Desarrollo de una plataforma aérea con dispositivos fotónicos para I+D en Agricultura 4.0.

Mejora de los controles higiénicos en la industria cárnica basada en sistemas de visión avanzada.

Desarrollo de modelos de predicción de cosecha mediante teledetección.

Sistema de monitorización de parámetros clave en la producción cosmética en tiempo real.

Desarrollo de un sistema de detección y expulsión de cuerpos extraños en frutos secos en condiciones de alta productividad y tiempo real.

Detección de presencia fúngica en frutos secos mediante tecnologías fotónicas.

Tecnologías de visión avanzada en el control de calidad de envases y productos derivados del pescado.

Monitorización del proceso de producción de cápsulas.

Evaluación mediante visión hiperespectral de la pared endometrial.

Evaluación mediante visión hiperespectral de características de los espermatozoides.

Mantenimiento de un sistema de visión de vacunas personalizadas.



#### Proyectos relevantes de 2022

#### ORGALIVE (CDTI)

Diseño, desarrollo y validación de un equipo de preservación y recuperación de órganos para su trasplante. El proyecto es fruto de la adjudicación a AINIA de un contrato de servicios de I+D correspondiente a una licitación de compra pública precomercial del CDTI, en colaboración con la Consejería de Economía, Ciencia y Agenda Digital de la Junta de Extremadura.

#### **AccelerEAT** (PERTE Agroalimentario)

Esta propuesta de proyecto, Aceleración de la sostenibilidad y competitividad de la cadena de valor de nuevos alimentos (AccelerEAT), cuenta con la participación de 18 empresas, de 9 comunidades autónomas, que representan de manera integral todos los eslabones de la cadena de valor de los alimentos del futuro. El consorcio destaca por su elevado porcentaje de PYMES y start-ups con base tecnológica. El presupuesto del proyecto asciende a 47M€. El planteamiento de la iniciativa pivota sobre la cooperación empresarial, fomentando el desarrollo de proyectos basados en la mejora de la sostenibilidad, el diseño de modelos de negocio a partir de nuevas fuentes de ingredientes y productos más saludables y sostenibles.



#### **REPTES** (Programa Life)

Aprobado en 2022 el proyecto REPTES, Renewable bio-hydrogen production technologies from lignocellulosic waste and sewage sludge cofermentation, desarrolla un nuevo modelo circular alrededor de la paja de arroz que se produce en el parque natural de l'Albufera. En él participan las empresas DEPURACIÓN DE AGUAS DEL MEDITERRÁNEO, GENIA BIOENERGY y también el Consorci de la Ribera.

#### **CHEERS** (Programa Horizon Europe)

Inicio del proyecto *Producing novel non-plant biomass feeds-tocks and bio-based products through upcycling and the cas-cading use of brewery side-streams*. En este proyecto se va a demostrar un nuevo concepto de biorrefinería inspirada en la biodiversidad de la naturaleza (microorganismos e insectos), para aprovechar las corrientes residuales de la industria cervecera. Participan las empresas MAHOU (líder), FCC AQUALIA, HIDROTEC, ENTOGOURMET, EURIZON, SYMRISE, GENIA BIOENERGY y SYSPRO AUTOMATION, además de entidades como la Universidad de Valladolid, la Universidad de Zurich y Farthwatch.

#### Digital Riego (AVI)

Una nueva modernización del regadío valenciano basada en la digitalización y las nuevas tecnologías. Proyecto para optimizar la eficiencia en el uso del agua (EUA) en parcela. Desarrollado junto a CSIC-CIDE, UPV, ASDRON, IVIA y ANECOOP.

### 3.2 LABORATORIOS

53.100
MUESTRAS GESTIONADAS

730

**CLIENTES** 

159





**ENSAYOS ACREDITADOS** 

111.000



#### Nuevas acreditaciones



#### Cromatografía

- Alcaloides tropánicos y Alcaloides pirrolizidínicos.
- Hidrocarburos aromáticos policíclicos (HAP's).

#### Análisis químico

- Migración específica de impurezas y lantánidos por espectrometría de masas con plasma de acoplamiento inductivo (ICP-MS).
- Lactosa por cromatografía iónica con detector amperométrico de pulsos (IC-PAD).
- Ampliación de metales: Cinc, Niquel y Manganeso.

#### Microbiología

- Recuento en placa de aerobios a 37ºC (Laminocultivos) y recuento en placa de enterobacterias (Laminocultivos).
- Detección de Listeria monocytogenes por PCR a tiempo real.
   Ampliamos la matriz: hisopos y toallitas.
- Detección de Salmonella spp. por PCR a tiempo real. Ampliamos la matriz: hisopos y toallitas.
- Recuento de aerobios a 30ºC por NMP automatizado. Ampliamos la matriz: hisopos.
- Recuento de Enterobacterias por NMP automatizado. Ampliamos la matriz: hisopos.

#### Puesta a punto de métodos

- Puesta a punto de una metodología utilizando MALDI-TOF para la confirmación de *Cronobacter* spp.
- Desarrollo de modelos predictivos de vida útil para congelados en condiciones aceleradas de almacenamiento.
- Validación de la metodología analítica para la determinación de níquel en alimentos.
- Puesta a punto de un método para la determinación de lactosa en productos no lactosados, mediante cromatografía iónica (CI) con detección amperométrica.
- Puesta a punto y validación de un método para la determinación de azúcares y polialcoholes en alimentos, mediante cromatografía iónica (CI) con detección amperométrica.
- Optimización, ampliación y mejora del método de determinación de aniones en alimentos por cromatografía iónica (CI) con detector UV-vis.
- Puesta a punto y validación de nuevos riesgos emergentes en frutas: parafina mediante técnicas cromatográficas.
- Puesta a punto de alcaloides pirrolizidínicos (PA's).
- Puesta a punto de alcaloides tropánicos (TAs).

## 3.3 FORMACIÓN

#### 118 cursos y eventos

- 43 jornadas y webinars
- 35 cursos a medida
- 19 sesiones formación internacional (BTSF)
- 16 cursos on line
- 4 cursos presenciales
- 1 congreso, MeetingPack

2.030
HORAS LECTIVAS

3.778

1.814 EMPRESAS



Durante el año 2022, además del amplio programa formativo, se ha recuperado una intensa actividad en los proyectos de la Iniciativa **BTSF-BETTER TRAINING FOR SAFER FOOD** de la Comisión Europea (DG Sante), dado que casi todos ellos habían sido paralizados durante el periodo de la pandemia. Se han ejecutado 19 sesiones formativas en diferentes localizaciones (Barcelona, Bombay, Riga, Turín, Wageningen, Budapest...).

Asimismo, se ha celebrado la **V edición de MEETINGPACK**, evento de referencia internacional en materiales y envases barrera, organizado conjuntamente por AINIA y AIMPLAS. Por primera vez se entregaron los **premios MeetingPack**, donde los ganadores fueron Danone (envase rígido) y Sealed Air (Envase flexible).

Durante el último trimestre del año AINIA ha participado en el desarrollo de actividades de formación subvencionadas por el Ministerio de Educación y Formación Profesional, Fondos UE-Next Generation, gestionados por LABORA, a través de REDIT.

## 3.4 AINIA Consumer

169 ACTUACIONES

5.700

CONSUMIDORES PARTICIPANTES, DE UNA BASE DE 36.214 REGISTRADOS

Se han llevado a cabo un total de **169 actuaciones** en diferentes modalidades, entre estudios cuantitativos de aceptación y preferencia, estudios cualitativos, estudios con panel entrenado y control de calidad sensorial.

Disponemos de una plataforma colaborativa con el cliente, **Consumer Management**, para la gestión online de los estudios de consumidores. También ofrecemos el servicio **Live Results**, con feedback en tiempo real sobre el comportamiento hedónico del producto y sus fortalezas y debilidades a nivel sensorial.



## 3.5 DERECHO ALIMENTARIO

360

**CONSULTAS DE EMPRESAS** 

155

#### **CONSULTAS LEGISLATIVAS**

en el marco de los beneficios AINIA Network

#### **PORTAL LEXAINIA**

respuesta ágil a las consultas empresariales

Nuestros servicios se adaptan a las necesidades heterogéneas del sector alimentario, desde las pequeñas empresas hasta las multinacionales.

### 3.6 ALTEX

# Acreditación COSMOS y certificados GMP, ECO (bio) y HALAL





**Mejora de la eficiencia**. Se ha implementado una nueva sala de limpieza, una sala de envasado y se ha mejorado la zona de almacenamiento de producto a tratar. Además, se han desarrollado procesos de mejora de eficiencia para la reducción de consumos de  ${\rm CO_2}$  y energía en el conjunto de etapas del proceso.

#### Principales sectores de actividad

- Agroalimentario. Productores o grandes consumidores de extractos aromáticos o de ingredientes de calidad.
- Cosmético. Productores y distribuidores de aceites cosméticos e ingredientes.
- Farmacéutico. Usuarios o comercializadores de extractos botánicos lipídicos con uso como API.
- Químico. Productores con necesidad de purificación o tratamiento de materiales.

# 3.7 ACTIVIDAD INTERNACIONAL

20
PAÍSES

88 ACTUACIONES

#### Principales líneas de actividad

I+D: 27 proyectos con 26 clientes.

Actividades industriales: 15 proyectos con 14 clientes.

Asistencia técnica: 19 proyectos con 14 clientes.

**Formación:** 27 acciones. De ellas, 15 acciones de formación abierta y 12 de formación a medida.

Servicios analíticos: con empresas y organismos oficiales.



# 3.8 SATISFACCIÓN DEL CLIENTE

**ALTO GRADO DE SATISFACCIÓN** 

Proyectos

4.75/5

Formación

4.82/5

Laboratorios

4.30/5

## Nuevas certificaciones, acreditaciones y reconocimientos

- Certificación ecológica como empresa transformadora para la elaboración y envasado de productos a base de material vegetal.
- Laboratorio autorizado para la realización de análisis de seguridad de alimentos frescos de origen vegetal en España para exportar a Indonesia.
- Certificación ecológica COSMOS para la prestación de servicios de extracción con CO₂ para el sector cosmético.
- Reconocimientos como el de Laboratorio de Control Oficial en varias comunidades autónomas y Portugal.



# 3.9 EVENTOS Y DIFUSIÓN SOCIAL

1.884

**ASISTENTES A EVENTOS** 

67.450

SEGUIDORES EN REDES SOCIALES

1.758

IMPACTOS EN MEDIOS (PRENSA, RADIO, TV)

A lo largo del ejercicio 2022 se han realizado 37 eventos entre seminarios, webinars, jornadas, talleres y la quinta edición del congreso internacional Meetingpack, además de la realización de numerosas campañas de marketing.

**7 Ferias con stand propio**. Alimentaria (Barcelona), Biofach (Nuremberg), Cosmetics 360 (Paris), Eco Chemical Solutions (Valencia), Fruit Attraction (Madrid), In Cosmetics Global (Paris) y Vitafoods (Ginebra).



## Actuaciones en el ámbito de la difusión social

Nueva web de AINIA, en funcionamiento desde enero 2022.

#### **Newletters**

- 45 **Tecnoalimentalia**, remitidas a 21.065 suscriptores.
- 11 **Guiaenvase**, remitidas a 15.743 suscriptores.
- 135 Circulares informativas.

**Redes Sociales**. Hemos alcanzado los 67.450 seguidores en las distintas redes sociales, lo que supone un incremento del 23%.

#### Otras actuaciones:

- Jornada del Día del Consumidor.
- Jornada de puertas abiertas para los familiares, con motivo del 35 aniversario de AINIA.
- **Día Internacional de la Mujer**, bajo el lema «Igualdad de género hoy para un mañana sostenible».
- Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia.

# **(4)**

# RESULTADOS ECONÓMICOS

Los resultados del ejercicio han sido positivos, con un crecimiento en ingresos cercano al 10% respecto a 2021, hasta alcanzar los 19,67 millones de euros.



# 19,67 M€

**CRECIMIENTO DEL 10% RESPECTO A 2021** 

Fondos públicos

33%

Ingresos empresa

# **(5)**

## PROYECTOS CON IMPACTO

### CASOS DE ÉXITO

# HELADOS ALACANT. Proyecto SAVECREAM, nuevo modelo de economía circular para la fabricación de helados

El proyecto SAVECREAM está orientado a reducir el volumen de desechos generados en la fabricación de helados optimizando el empleo de las cremas generadas en los arranques, reaprovechando y reacondicionando éstas para su posterior uso en el proceso productivo. La colaboración de AINIA se centra en monitorizar la degradación o pérdida de funcionalidad de los ingredientes empleados, así como en evaluar la influencia del empleo de las cremas de reprocesado sobre las características y la vida útil de diferentes familias de helados. Esta mejora no sólo afecta a la disminución de residuos y su comportamiento medioambiental, sino también a la reducción de consumo de ingredientes de alto impacto en la huella de carbono, como son los productos lácteos o las grasas tropicales, entre otros. Este nuevo modelo de economía circular también supondrá un menor consumo de agua durante el proceso de fabricación de los helados.

## HEINEKEN ESPAÑA. Minimización de la contaminación de sus aguas residuales

Hemos colaborado con la empresa HEINEKEN ESPAÑA, la cual está desarrollando diversas iniciativas para reducir su impacto ambiental. En este sentido, con el fin de minimizar la contaminación de sus aguas residuales y, al mismo tiempo, recuperar los compuestos de valor contenidos en ellas, AINIA ha realizado un estudio para la implementación de procesos de electrodiálisis con membranas bipolares en la planta de producción que la empresa posee en la provincia de Valencia. Como resultado, se ha diseñado un sistema completo de tratamiento que permitirá reducir la conductividad del agua residual generada y recuperar hidróxido sódico en concentraciones y calidad reutilizables en la propia industria.

# RECICLADOS PALANCIA BELCAIRE. Desarrollo de un fertilizante enriquecido con microorganismos bioestimulantes

Con la empresa Reciclados Palancia Belcaire, hemos trabajado en el desarrollo de un fertilizante enriquecido con microorganismos bioestimulantes, a partir de material bioestabilizado y compost resultantes del tratamiento de la fracción orgánica de residuos sólidos urbanos. Para ello, AINIA ha optimizado el proceso de fermentación láctica mediante bioaumentación y modificación de variables de operación, se han aislado las bacterias presentes con capacidad bioestimulante y se han sometido a un proceso de microencapsulación. El producto final se ha ensayado en combinación con bioestabilizado, compost y fertilizante convencional. La empresa ha recibido financiación de la Agencia Valenciana de Innovación para la realización de este proyecto.

#### BODEGAS Y VIÑEDOS PRADOREY. Nuevas técnicas de cultivo y prácticas enológicas para la elaboración de vinos con alta concentración de compuestos fenólicos con potencial beneficio para la salud cardiovascular

Este proyecto persigue estandarizar el elevado contenido en procianidinas de los vinos. La procianidina es un polifenol al que se le atribuye un efecto cardioprotector. AINIA ha participado en el proyecto realizando una validación in vitro de la bioaccesibilidad y del efecto cardioprotector. En particular, se ha estudiado el proceso de digestión gastrointestinal y la fermentación colónica, evaluando la generación de metabolitos secundarios en la misma y la evolución de la microbiota intestinal. Para la evaluación del efecto funcional de los vinos ricos en procianidinas, se ha estudiado su efecto sobre los factores de riesgo de las enfermedades cardiovasculares: la homeostasis de la presión arterial, la resistencia a la insulina, los niveles de colesterol HDL y la obesidad. Este proyecto ha sido apoyado por CDTI.



#### KEY BIOLOGICAL. Desarrollo del ingrediente PeroxiBiokey®

AINIA también colabora con startups. Es el caso de la empresa Key Biological, que ha desarrollado un ingrediente denominado PeroxiBiokey®, consistente en una mezcla de aceites sometidos a un proceso de ozonización, que da como resultado un producto con propiedades interesantes para su uso en cosmética o en productos sanitarios. Sin embargo, el proceso de ozonización confiere al aceite un olor característico que la empresa deseaba enmascarar. AINIA ha desarrollado para la empresa un proceso de microencapsulación a medida que ha permitido obtener un producto que mantiene las propiedades beneficiosas del aceite inicial, en formato polvo sin aglomerar, y con ausencia de olor.

## ECOEMBALAJES ESPAÑA (ECOEMBES). Desarrollo de la herramienta PACKCD

Esta herramienta permite evaluar la sostenibilidad de un envase en función de diferentes parámetros. AlNIA ha apoyado y asesorado en la definición de la categoría de funcionalidad, estableciendo criterio para la categorización de las diferentes variables y contribuyendo a validar la herramienta frente a diferentes "best runners" propuestos conjuntamente entre ECOEMBES y AINIA. En base a los resultados se han llevado a cabo ajustes en los parámetros establecidos con el fin de solventar las incidencias detectadas. Dentro de PACKCD, el parámetro de funcionalidad está orientado a poner en relevancia el papel principal que desempeña el envase de proteger frente a agentes de deterioro (oxígeno, agua, luz, pérdida de aromas) y conservar el alimento o producto contenido, siendo éste un parámetro diferencial de la herramienta desarrollada por ECOEMBES.

### LUZCO ILUMINACIÓN. Desarrollo de un sistema de desinfección LED, Athilda Germicida

Con una tecnología totalmente autónoma, basada en radiación UV-LED, este innovador método preventivo puede ser aplicado tras los procesos habituales de limpieza de las empresas para complementar su seguridad. AINIA ha colaborado en la verificación de la eficacia de este equipo ante la eliminación de microorganismos de riesgo como las bacterias patógenas *Salmonella typhimurium y Listeria monocytogenes*, causantes de toxiinfecciones alimentarias; frente a hongos como Aspergillus niger, altamente resistentes en el ambiente del procesado de alimentos; o frente a virus bacteriófagos (colifago MS2), como virus subrogado de virus humanos más complejos (como norovirus o coronavirus), en los que se ha demostrado su eficacia en porcentajes superiores al 99%.

#### **CHEMITAL. Desarrollo de aditivos antimicrobianos**

La colaboración de AINIA ha consistido en el desarrollo de aditivos frente a *Clostridium botulinum*, como alternativa al uso de nitritos en productos cárnicos. Los nitritos pueden generar nitrosaminas carcinogénicas, por lo que es de gran interés encontrar una alternativa saludable que mantenga las propiedades antimicrobianas, sin modificaciones sensoriales. AINIA ha realizando evaluaciones in vitro y challenge tests en productos cárnicos cocidos y ha desarrollado modelos predictivos de crecimiento y un software que permite estimar el grado de crecimiento o inhibición de *C. botulinum* con respecto a la concentración del aditivo en el producto y la temperatura de conservación. Para la realización de este proyecto, la empresa ha contado con financiación de CDTI.



## PERSONAS Y ORGANIZACIÓN

56%

DE MUJERES EN PUESTOS DIRECTIVOS

16.266

HORAS DEDICADAS A LA FORMACIÓN INTERNA

250 TRABAJADORAS/ES A 31/12/2022





Doctores/Licenciados/Ingenieros

Técnicos CF



- **16.266 horas dedicadas a la formación interna**, 10.512 horas de formación vertical o específica y 5.754 de formación transversal.
- Se han llevado a cabo las acciones correspondientes al año 2022 programadas en el Plan de Igualdad 2021-2024. Presentación a la Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas, obteniendo su Visado.
- Se realiza la Auditoría Retributiva en base a puestos de igual valor, acorde a la Ley de Transparencia.
- Programa de potenciación de la **salud y del bienestar**.
- En el **factor NPS**, ¿recomendarías AINIA como empresa para trabajar? se obtiene una puntuación de 8,12.



# **(7)**

## RESPONSABILIDAD SOCIAL

#### Plan Director de Sostenibilidad 2023-2025

Tiene como objetivo principal formalizar la integración de la sostenibilidad en la estrategia y gestión de AINIA.

Metodología GRI (Global Reporting Initiative).

Tres pilares: gobernanza, social y ambiental.

**9** Aspectos materiales.



#### GOBERNANZA

- 1 Ética y buen gobierno.
- 2 Innovación y crecimiento sostenible.
- 3 Digitalización y ciberseguridad.
- 4 Imagen y reputación.

### SOCIAL

- 5 Calidad y seguridad de Proyectos/Servicios/Productos.
- 6 Cadena de suministro eficiente y sostenible.
- 7 Desarrollo y bienestar de las personas.
- 8 Contribución a la comunidad.

### **AMBIENTAL**

9 Transformación verde: Gestión ambiental y cambio climático.

#### Retorno social AINIA

Nuestros proyectos han generado un impacto cercano a los **50 M€** en los ODS.

**SROI 16,68:1€**. Según el análisis llevado a cabo utilizando la metodología SROI (Social Return On Investment), por cada euro invertido en las actividades de AINIA se obtiene un retorno social de 16,68€.

# OTRAS ACTUACIONES DE RESPONSABILIDAD SOCIAL

- En la **Red Española del Pacto Mundial** hemos llevado a cabo varias acciones: publicación de **buenas prácticas** en la plataforma Comparte, difusión de las **campañas** en nuestras redes sociales, acciones de **formación** y sensibilización, proyectos alineados con los ODS, etc.
- Colaboración con la ONGD Formación Senegal en un proyecto para dar respuesta a un problema de desnutrición infantil en una zona del Norte de Senegal.
- Contribución a la formación de profesionales. Admisión de estudiantes en prácticas y colaboración con colegios, institutos y universidades.
- Colaboraciones con organizaciones como CRUZ ROJA, UNI-CEF, NOVATERRA y CASA CARIDAD DE VALENCIA, para el apoyo a diversos colectivos desfavorecidos.
- Campaña de recogida de productos de primera necesidad e higiene para un envío urgente a Ucrania para los damnificados de la guerra.
- **Medioambiente**. Se ha completado la instalación de los equipos de generación de energía fotovoltaica, además de otras acciones para la gestión de residuos.







# (8)

# EMPRESAS ASOCIADAS. AINIA NETWORK

Tras las nuevas incorporaciones producidas durante el año 2022, la base social a 31 de diciembre estaba constituida por **753 empresas asociadas**.



### Beneficios AINIA Network 2022

- Nuevo beneficio para los socios: Comunicados Crisis de Ucrania. Para dar respuesta a las inquietudes y necesidades de nuestras empresas asociadas.
- Jornadas de innovación y eventos. 14 jornadas gratuitas para los asociados y descuentos especiales en el resto de los eventos.
- Descuentos del 10% en proyectos, servicios y asistencias tecnológicas y del 30% en actividades formativas.
- Uso gratuito de nuestras instalaciones, aulas y salón de actos para eventos propios.
- Barómetro AlNIA Consumer. Informe Las siete formas de consumir alimentos.
- Informes MINTEL. Se remiten trimestralmente los informes a los asociados.
- Encuentros Network. Entrevistas a empresas asociadas.
- Acciones de difusión y comunicación
  - Boletines SoloSocios, Circulares Legislación Alimentaria y Flash legislativo.
  - Apoyo en la difusión de la actividad de nuestras empresas asociadas.

#### Legislación alimentaria

- Atendidas gratuitamente 155 consultas de empresas asociadas.
- E-book de Derecho Alimentario.

## Consejo Rector

NOMBRE	EMPRESA	CARGO
D. Manuel García-Portillo	AGROFRESH FRUIT PROTECTION, S.A.	Presidente
Dña. Silvia Cerdá	D. GRAL. INDUSTRIA Y ENERGÍA	Vicepresidente 1º
	CONSELLERIA DE ECONOMÍA SOSTENIBLE, SECTORES	
	PRODUCTIVOS, COMERCIO Y TRABAJO	
D. Agustín Gregori	GREFUSA, S. L.	Vicepresidente 2º
D. Enrique Gimeno	FACSA - GRUPO GIMENO	Vicepresidente 3º
D. Abelardo Serrano	CARNICAS SERRANO S. L.	Secretario
Dña. Blanca Torrent	ACEITUNAS TORRENT S.L.	Vocal
D. Federico Moncunill	ASOC. FABRICANTES DE TURRÓN, DERIVADOS Y CHOCOLATE	.CV Vocal
Dña. Mª Teresa Cháfer	CONSELLERIA DE AGRICULTURA, MEDIO AMBIENTE,	Vocal
	CAMBIO CLIMÁTICO Y DESARROLLO RURAL	
Dña. Sonia Tirado	CONSELLERIA DE INNOVACIÓN, UNIVERSIDADES,	Vocal
	CIENCIA Y SOCIEDAD DIGITAL	
Dña. Mar Canós	CONSELLERÍA DE SANIDAD UNIVERSAL Y SALUD PÚBLICA	Vocal
Dña. Mariam Burdeos	CLEANITY, S.L.	Vocal
D. Ricardo Marí	CONSUM, S. COOP. V.	Vocal
D. Cristóbal González	EMBUTIDOS F. MARTINEZ R., S.A.	Vocal
D. Emilio Peña	EMILIO PEÑA, S.A.	Vocal
D. Sergio Barona	FEDACOVA - Federación Empresarial Agroalimentación CV	Vocal
D. Vicente Bosch	FOODIVERSE HOLD, S.L.	Vocal
D. Francisco Vidal	HEINEKEN ESPAÑA, S.A.	Vocal
D. Federico Félix	HELADOS ESTIU, S.L.	Vocal
Dña. Teresa Cercós	IMPORTACO CASA PONS, S.A.U.	Vocal
D. Carlos Bernabé	INDESPAN	Vocal
Dña. Júlia Company	IVACE	Vocal
D. Juan Carlos Martínez	I+DEA GRUPO SIRO	Vocal
D. Eduardo Pallé	JESÚS NAVARRO, S.A "CARMENCITA"	Vocal
D. Ignacio Alberola	LA ESPAÑOLA ALIMENTARIA ALCOYANA, S.A.	Vocal
D. Luis Ignacio Plá	MERCADONA, S.A.	Vocal
D. Jorge Sorribes	MIELSO S.A.	Vocal
D. Joaquín Del Río	VICKY FOODS PRODUCTS, S.L.U. (DULCESA)	Vocal
D. Alberto Gutiérrez	VIVA AQUA SERVICE SPAIN, S.A.	Vocal



#### EMPRESAS ASOCIADAS

3D ESSENCE FOOD SL. •. AB AZUCARERA IBERIA, S.L. •AB SERVICIOS SELECTA ESPAÑA SL • ABEL NUTRACEUTICALS, S.R.L • ABELLO LINDE, S.A. • ACCIONA AGUA SA • ACEITES DEL SUR-COOSUR, S.A. • ACEITES MILLAS, S.A. • ACEITUNAS CAZORLA, S.L. ACFITUNAS GUADALOUIVIR, S.L. - ACFITUNAS REDONDO, S.L. - ACFITUNAS SEGOBRIGA, S.L. - ACFITUNAS TORRENT, S.L. - ACO PRODUCTOS POLIMEROS, S.A. • ACRIMONT FOODS SI. • ACTIVA FOOD TECH, S.A. • ACTIVIDADES DE PRODUCCION Y COMERCIALI-ZACION LA VEGUILLA SL. • ADDITIUS SANTA MARIA SL. • ADM WILD VALENCIA, S.A.U. • ADVANCED ORGANIC MATERIALS VALENCIA SA • AFTS • AFFINITY PETCARE, S.A. • AGOTZAINA S.I. • AGR BLAY, S.I. • AGRICOLA FERNANDEZ HIDALGO SL • AGRICOLA VILLE-NASI • AGRICULTURA Y CONSERVAS, S.A. • AGRIOS SELECTOS, S.L. • AGRO SEVILLA ACEITUNAS, S. COOP, AND, • AGRO2AGRISL. • AGROFRESH FRUIT PROTECTION, S.A. • AGROMETODOS, S.A. • AGROPECUARIA DEL CENTRO, AGROCESA, S.A.U. • AGROQUIMICA CODIAGRO SL • AGROSINGULARITY, SOCIEDAD LIMITADA. • AGUA MINERAL SAN BENEDETTO, S.A.U. • AGUA, ENERGIA Y MEDIOAM-BIENTE SERVICIOS INTEGRALES, S.L.U. • AGUAS DE SAN MARTIN DE VERLS, A. • AHUMADOS EL DUENDE, S.L. • AHUMADOS GIMAR. S.L.U. • AIPLAST, S.L. • AL AIR LIQUIDE ESPAÑA, S.A. • AL FARBEN SA • ALBAVALOR SLU • ALBENFRUIT, S.L. • ALCALIBER, S.A.U. ALFA LAVAL IBERIA SA • ALGAENERGY SA • ALHONDIGA LA UNION SA • ALIBOS GALICIA SL • ALIMENTARIA ADIN, S.L. • ALIMEN-TOS SANYGRAN SI. • ALMAMEAT SI. • ALMENDRA Y MIEL. S.A. • ALMENDRAS LLOPIS, S.A.U. • ALUCOAT CONVERSION SA • ALVI-NESA NATURAL INGREDIENTS SA. • ALVINOX INSTALLACIONS INDUSTRIALS, S.L. • AMC NATURAL DRINKS SL • AMCOR FLEXI-BLES ESPAÑA, S.L.U. • AMETEK INSTRUMENTOS, S.L.U. • AMOROS NATURE S.L. • ANAGALIDE, S.A. • ANAIAH HEALTHCARE, LTD. • ANDRES PINTALUBA, S.A. • ANDROS GRANADA, S.L.U. • ANECOOP, S. COOP. • ANETO NATURAL, S.L. • ANGEL CAMACHO ALIMEN-TACION, S.L. • ANIMAL DATA ANALYTICS SOCIEDAD LIMITADA. • ANITIN PANES ESPECIALES, S.L. • ANTONIO SOTOS SL • APEEL SCIENCES SPAIN SLU • APERITIVOS CASTILLO, S.L. • APERITIVOS FLAPER SLU • APISOL, S.A. • AOUACTIVA SOLUTIONS SOCIEDAD LIMITADA. • ARAN EUROPE, S.L. • ARANDI ILLESCAS, S.L. • ARDO BENIMODO, S.L. • ARGAL ALIMENTACION, S.A. • ARMANDO AL-VAREZ, S.A. • AROMAS Y SABORES, S.A. • ARROCERA DEL PIRINEO S.C.L. • ARROCERIAS PONS, S.A. • ARROCERIAS SAN CRISTO-BAL, S.L. • ARROCES Y CEREALES, S.A.U. • ARTADI ALIMENTACION, S.L. • ARTES GRAFICAS NOVOGRAF, S.L. • ARYZTA BAKERIES IBERIA, SLU · ASOC BIOGA-CLUTER TECNOL EMP DE CIENCIAS DA VIDA · ASOC. EMP. PARA LA PROTECCION DE LAS PLANTAS (AEPLA) • ASOC, ESP, DE FABRICANTES DE SALSAS, CALDOS Y SOPAS • ASOC, FAB, DE TURRON DERIVADOS Y CHOCOLATE DE LA C.V. • ASOC. IND. DE LA CARNE DE CASTELLON • ASOC. NAC. IND. DE LA CARNE DE ESPAÑA • ASOC. PROD. DE PLATANOS DE CA-NARIAS • ASOC. PROF. EXPORT. FRUTOS DE CASTELLON • ASOC.ESP.DE EXPORT.E INDUSTRIALES DACEITUNAS MESA • ASOCIA-CION DE IND. ALICANTINAS DEL HELADO Y DERIVADOS, S.A. • ASOCIACION INV. IND. CARNICAS PRINCIPADO ASTURIAS(ASINCAR) • ASOCIACION VALENCIANA DE AGRICULTORES (AVA-ASAJA) • ASTURPESCA, S.L. • AUDENS FOOD, S.A. • AVES NOBLES Y DERIVA-DOS, S.L. • AVIANZA ASOC. INTERPROFESIONAL ESPAÑOLA DE CARNE AVÍCOLA • AYRTAC SERVICIOS TECNICOS SOCIEDAD LIMI-TADA. • AZ3 OENO, S.L. • AZACONSA, S.L. • AZUFRERA Y FERTILIZANTES PALLARES SAU • B.C. FERTILIS, S.L. • BACIGALUPE HERMANOS, S.L. • BAGU SL • BAKERY IBERIAN INVESTMENTS SLU • BARONIA DE TURIS, COOP, V. • BASEMILL FOODS S.L. • BAYER CROPSCIENCE, S.L. • BAYOGAR, S.L. • BEALAR SL. • BEAM SUNTORY SPAIN, S.L. • BEBIDAS NATURALES S.L. • BELL ESPAÑA ALIMENTACION, S.L.U. • BELROS RETAIL S.A. • BERNABE BIOSCA ALIMENTACION, S.A. • BERNARDO HERNANDEZ, S.L. • BIOFAC-TORIA NATURAE ET SALUS, S.A. • BIOGRAN, S.L. • BIOGRUNDL SL • BIOIBERICA SAU • BIOLOGIA NATURAL INDUSTRIAL, S.L. • BIOLOGICA NATURE SOCIEDAD LIMITADA. • BIOMEDAL, S.L. • BIOMEGA NATURAL NUTRIENTS SL. • BIOPARTNER, S.L. • BIOPLA-GEN, S.L. • BIOSEARCH, S.A.U. • BIOSER, S.A. • BIOVIC CONSULTING SOCIEDAD LIMITADA • BLENDHUB, S.L. • B-LIBE FACILITY SERVICES SA, • BLUE WORLD ENERGY S.L. • BODEGAS FUNDADOR, S.L.U. • BOLLERIA B.J.V., S.L. • BOLTON CILE ESPAÑA, S.A. • BOLTON FOOD SL • BOMINOX, S.A. • BORGES AGRICULTURAL AND INDUSTRIAL NUTS, S.A.U. • BRAS DEL PORT, S.A. • BROKDEN SL • BROUWERIJ MARTENS NV • BUDENHEIM IBERICA, S.L.U. • BUGGYPOWER, L.D.A • BUNGE IBERICA, S.A. • BURGER PURSUIT SL. • BURKERT IBERICA, S.A.U. • C.R.D.O. RIAS BAIXAS • C.R.I.G.P. JIJONA Y TURRON DE ALICANTE • CAIBA, S.A. • CALIDAD PAS-CUAL, S.A.U. • CAMPOFRIO FOOD GROUP, S.A.U. • CANDIDO MIRO, S.A. • CANTALOU SA • CAÑAMAS HNOS., S.A. • CARAMELOS CERDAN S.L. · CARNIES Y VEGETALES SL · CARNICAS EMBUENA, S.L. · CARNICAS SERRANO, S.L. · CARNICAS SUÑER, S.A. · CAROB, S.A. · CARPISA FOODS SL. · CARTONAJES MORA, S.A. · CASA MAS ALIMENTACION, S.L. · CASA TARRADELLAS, S.A. · CATALINA FOOD SOLUTIONS, S.L. • CEBOLLAS TARA, S.L. • CENTER FOR INTELLIGENT RESEARCH IN CRYSTAL ENGINEERING SL. CENTRAL QUESERA MONTESINOS, S.L.U.
 CERAMICA MERIDIANO SAU
 CERES BIOTICS TECH. S.L.
 CERTIFOOD, S.L.
 CHE-MIPOL, S.A. • CHEMITAL, S.A.U. • CHERUBINO VALSANGIACOMO, S.A. • CHIC-KLES GUM, S.L. • CHLYDRO SL, • CHOCOLATES VA-LOR, S.A. • CHOST, S.L. • CHOVI, S.L. • CHR HANSEN, S.L. • CIATI AC (CENTRO INV. Y ASIST. TECNICA A LA INDUSTRIA) • CICONEA NUTRICION, S.L. • CINCO TENEDORES, S.L. • CITRICOS Y REFRESCANTES, S.A.U. (CITRESA) • CLAVO FOOD FACTORY, S.A. • CLEANITY S.L. • CLUSTER DE LA IND. QUIMICA DE LES ILLES BALEARS • COAVRE (COOP, AVIC, Y GANAD, VALENC,) • COCA-CO-LA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. • COCATECH, S.L.U. • CODAN, S.A. • COFFEE PRODUCTIONS SL • COMERCIAL GRANELL SL • COMERCIAL OBLANCA, S.A. • COMPAÑIA DE TRATAMIENTOS LEVANTE, S.L. (CTL) • COMPAÑIA ESPAÑOLA DE PETROLEOS SAU • COMPAÑÍA GENERAL DE COMPRAS AGROPECUARIAS, S.L.U. • COMPESCA, S.A. • CON, AGRICULTURA, ME-DIO AMBIENTE CAMB.CLIM. Y DESAR RURAL • CONGELADOS DE NAVARRA. S.A. • CONS. ECONOMIA SOSTENIBLE SECTORES PROD. COMERCIO Y TRABAJO • CONSELLERIA DE SANITAT UNIVERSAL I SALUT PUBLICA • CONSERVAS EL CIDACOS, S.A. • CONSERVAS MARTINETE, S.A. • CONSERVAS RIANXEIRA SA. • CONSERVAS VEGETALES DE EXTREMADURA SA • CONSORCIO ESPAÑOL CONSERVERO, S.A. • CONSTANTIA TOBEPAL, S.L. • CONSUM, S. COOP. V. • CONWAY THE CONVENIENCE COMPANY FSPAÑA, S.A. • COOP, AGR. VII I AR ARZOBISPO, S.C.V. • COOP, AGRO-ALIMENT, DE CASTI, I A MANCHA, U. COOP, • COOP, VINI-COLA DE LLIRIA, S.COOP, V. • COOPERATIVA AGRICOLA S.C.J. COOP, V. • COOPERATIVAS AGROALIMENTARIAS DE SEVILLA • CORALIM ADITIVOS SL • CORK SUPPLY PORTUGAL, S.A. • CORPORACION ALIMENTARIA GUISSONA, SA • CORPORACION ARSO S.A. • CORPORACION CHOCOLATES LACASA, S.L. • CORPORACIÓN HIJOS DE RIVERA, S.L. • CORTIJO CUEVAS, S.L. • COSTA CONCENTRADOS LEVANTINOS, SOCIEDAD LIMITADA • COVAMUR LIMPIEZAS Y SERVICIOS, S.A. • COVIÑAS, COOP, V. • CREA-CIONES AROMATICAS INDUSTRIALES, S.A. • CROMOGENIA UNITS, S.A. • CUBIO FOODS S.L. • CUETARA 1951, S.L.U. • CUNICARN ALIMENTACIO, S.L. • CYL IBERSNACKS, S.L. • CYNARA EU, S.L.U. • DAGU, S.A. • DAMEL GROUP SL. • DANONE, S.A. • DCOOP, S. COOP, AND • DECCO IBERICA POST-COSECHA, S.A.U. • DEHESA DE LOS LLANOS SOCIEDAD LIMITADA • DELAFRUIT SOCIE-DAD LIMITADA. • DELAVIUDA ALIMENTACION S.A. • DENOMINACIO D'ORIGEN KAKI RIBERA DEL XUQUER • DEOLEO GLOBAL SA. • DEPRADO CERVANTES SL • DEPURACION DE AGUAS DEL MEDITERRANEO, S.L. • DEREX, S.A. • DESARROLLO AGRICOLA Y MINERO, S.A. (DAYMSA) . DESARROLLOS ALIMENTARIOS FRESCOS INDUSTRIAL, S.L.U. . DESARROLLOS PANADEROS LEVAN-TINOS SRL LABORAL · DESTILERIAS FERRI, S.L. · DESTILERIAS M.G., S.L. · DIA RETAIL ESPAÑA SA, · DIST CELEA SL · DIS-TRIBUCIONES JUAN LUNA SL . DIVERSEY ESPAÑA, S.L. . DOMCA, S.A. . DOMIBERIA S.L.U. . DOW CHEMICAL IBERICA, S.L. . DR HEALTHCARE ESPAÑA SL • DULCESA, S.L. UNIPERSONAL • DULMATESA SL. • DUPAN SL • DUPONT NUTRITION AND BIOSCIENCES IBERICA, S.L. • ECOBOX LORCA, SOCIEDAD LIMITADA • EDYPRO FERTILIZANTES SL • EIBOL IBERICA, S.L. • EL POZO ALIMENTACION SA • ELDON ESPAÑA, S.A. • ELOPAK SPAIN BV • EMBUTIDOS F MARTINEZ R SOCIEDAD ANONIMA • EMBUTIDOS LA HOGUERA, S.A. • EMBUTIDOS MONELLS, S.A. • EMBUTIDOS Y JAMONES ESPAÑA E HIJOS SA • EMILIO PEÑA, S.A. • EMSUR MACDONELL, S.A. • ENAGAS RENOVABLES S.L • ENITER, S.A. • ENRIQUE GARRIGOS MONERRIS, S.A. • ENSIS SCIENCES SI • ENVAPI ASTER, S.A. • ERNESTO VENTOS SA • ETHERNALLI JEE CAPITAL, S.L. (FOODIVERSE) • FULEN SOCIE-DAD ANONIMA • EUROESPES BIOTECNOLOGIA, SA • EUROFINS CENTRO ANALITICO MIGUEZ Y MUIÑOS S.L. • EUROFRAGANCE SL • EUROMED, S.A. • EUROPASTRY, S.A. • EUROSANEX, S.L. • EXPAFRUIT, S.A.U. • EXTRACTOS VEGETALES, S.A. • FABRICA DE EMBUTIDOS ONTENIENTE, S.L. • FACUNDO BLANCO, S.A. • FAERCH BUÑOL, SOCIEDAD LIMITADA. • FANDICOSTA, SA • FARTONS POLO SL • FAST EUROCAFE, S.A.U. • FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS PORTUGUESAS AGRO-ALIMENTARES(FIPA) • FEDERACIO COOP, AGROALIMENTARIES DE LA C.V. • FEDERACION EMPRESARIAL AGROALIMENTACION (FEDACOVA) • FEDE-RACION NACIONAL DE INDUSTRIAS L'ACTEAS • FEEDECT ENTOGROUP SOCIEDAD L'IMITADA. • FEEDTECH INTERNATIONAL SI • FERRER SEGARRA, S.A. • FERTINAGRO BIOTECH, S.L. • FIESTA COLOMBINA, S.A.U. • FINZELBERG GMBH & CO. KG • FLORE-TTE IBERICA, S.L. • FOMESA FRUITECH, S.L. • FONT SALEM, S.L. • FONTESTAD CITRUS, S.L. • FORADIA SOCIEDAD LIMITADA • FORMAS Y ENVASES, S.A. • FORMATGES DE VALENCIA, S.A. • FORO INTERALIMENTARIO • FORWARD HO LIMITED • FRANCIS-CO GIL COMES, S.L.U. • FRANCISCO R. ARTAL, S.L. • FREIXENET, S.A. • FRESCAMAR ALIMENTACION SL • FRES-CO SYSTEM DE ESPAÑA, S.A.U. • FRESCOS Y ELABORADOS DELISANO, S.A.U. • FRIDUL, S.A. • FRIGORIFICOS COSTA BRAVA, S.A. • FRIMAR PANADEROS, S.L. (GRUPO PANSTAR) • FRINSA DEL NOROESTE, S.A. • FRISELVA, S.A. • FRITOPER SL • FRONERI IBERIA, S.L. • FRUEAT - PRODUTOS ALIMENTARES, LDA • FRUTOS SECOS MEDINA, S.L. • FRUTOS Y ZUMOS, S.A.U. • FUNDACION OXFAM INTERMON • FUNDACION PATRIMONIO COMUNAL OLIVARERO • G'S ESPAÑA HOLDINGS, S.L. • GALLETAS CORAL, S.A. • GA-LLETAS GULLON, S.A. • GARCIA BALLESTER, S.L. • GARCIA MATEO & SINOVA, S.L. • GATE GOURMET SPAIN, S.L. • GENERAL DE ANALISIS MATERIALES Y SERVICIOS, S.L. • GENERAL FOOD PLASTIC, S.L. • GENIA BIOENERGY SL. • GERMINATS TUGAS, S.L. • GESTION FUENTE LIVIANA, S.L. • GLOBAL EFFICIENCY ARANGUREN SOCIEDAD LIMITADA. • GOFIO LA PIÑA, S.L. • GO-MEZ MADRID SOLUCIONES METALICAS, S.L. • GOURMET, S.A. • GOVERN DE LES ILLES BALEARS • GRAFICAS SALAET, S.A. • GRANADA LA PALMA, SOC. COOP. AND. • GRANJA CAMPOMAYOR, S.L. • GRAU NUTS, S.A.U. • GREEN SEED SPAIN SL • GREENKEEPER IBERIA S.L. • GREENMED, S.L. • GREFUSA, S.L. • GREMIO DE CARNICEROS-CHARCUTEROS VALENCIA • GRU-PO CACAOLAT, S.L. • GRUPO EMPRESARIAL PALACIOS ALIMENTACION, S.A. • GRUPO ENTREPINARES SLU • GRUPO LEGALE-GO 16 S.L. • GRUPO PROFAND, S.L. • GRUPO SADA P.A., S.A.U. • GRUPO YBARRA ALIMENTACION SL • GRUPOTEC SERVICIOS DE INGENIERIA SOCIEDAD I IMITADA • GUEROLA, S.A. • HEALTHTECH BIO ACTIVES SL. • HEINEKEN ESPAÑA, S.A. • HELADOS ESTIU, S.A. • HERMABAR NUEVA, S.L. • HERMASA CANNING TECHNOLOGY, S.A. • HERMI CARNE DE CONEJO, S.L. • HERO ESPAÑA, S.A. • HIDRAOUA, GESTION INTEGRAL DE AGUAS DE LEVANTE SA. • HIFAS DA TERRA S.L. • HIJOS DE TEODORO MUÑOZ, S.L. • HILL FOODS EUROPE SL • HOCHLAND ESPAÑOLA SA • HONGOS DE LA JARA, S.L. • HOPSTEINER ESPAÑA, S.A. • HPP FOOD TECHNO-LOGY SL. • HUERCASA 5ª GAMA, S.A. • HUERTA CAMPORICO, S.L. • HUEVOS GUILLEN, S.L. • HUEVOS MONTERDE, S.L. • IBER-BOARD MILL SOCIEDAD LIMITADA. • IBERCACAO, S.A.U. • IBERIA BIOENERGY SL • IBERICA DE PATATAS SELECTAS, S.L. • ICE CREAM FACTORY COMAKER, S.A. • IDAI-NATURE SI.U. • IDII IA FOODS, S.I. • IFECO IBERIA S.L. • IGNIS H20 SOCIEDAD I IMITADA. • IMASDEA, INNOVACIONES Y DESARROLLOS ALIMENTARIOS, S.L.U. • IMPORTACO CASA PONS, S.A.U. • INDESLA, S.L. • INDUSTRIA GASTRONOMICA BLANCA MENCIA SL. • INDUSTRIA RESTAURACION COLECTIVA SL. • INDUSTRIAL FARMACEUTICA CANTABRIA, SA • INDUSTRIALIZACION DE FRUTAS DEL SEGRE SA • INDUSTRIAS AFRASA, S.A. • INDUSTRIAS AL IMENTARIAS DE NAVARRA S.A.U. • INDUSTRIAS CARNICAS LA COPE, S.A. • INDUSTRIAS CARNICAS LORIENTE PIOUERAS, SA • INDUSTRIAS CARNICAS SANJOSE SL • INDUSTRIAS CARNICAS TELLO, S.A. • INDUSTRIAS CARNICAS VILLAR, S.A. • INDUSTRIAS DE PRODUCTOS ATOMIZADOS, S.L. • IN-DUSTRIAS JIJONENCAS, S.A. • INDUSTRIAS LACTEAS ASTURIANAS, S.A. • INDUSTRIAS PLASTICAS CASSA, S.A. • INDUSTRIAS TAYG SLU • INDUSTRIAS VIDECA, S.A. • INDUSTRIAS VIJUSA, S.L. • INDYK ITL. S.L. • INGELIA SL • INGENIERIA Y SOLUCIONES PARA HIGIENE INDUSTRIAL SOCIEDAD LIM • INLEIT INGREDIENTS SL. • INLET SEAFISH SL • INNOLACT, S.L. • INNOSERVIS, S.L. • INNO-SOST GLOBAL SL • INNOTECH COEXPAN-EMSUR SL. • INNOVA VEG COOP V • INNOVATIONS ZAMORA, S.L.U. • INOXPA, S.A.U. • INST. INV. BIOTECNOL., FARMA Y MEDICAM, HUERFANOS, S.L. • INSTALACIONES INDUSTRIALES GRAU, S.R.L. • INSTITUTO BIOMAR, SA • INSTITUTO VALENCIANO DE COMPETITIVIDAD EMPRESARIAL(IVACE • INTER DULCES, S.A. • INTERAL, S.A. • INTERBAKE SOCIEDAD LIMITADA. • INTERCOOP CONSULTORIA COOP, V. • INTERNATIONAL CASING PRODUCTS SLU • INTERPROFESION DEL CONSEJO REGULADOR LA MANCHA • INTERVAN S.A • INVEGEN - ASOC. I+D TECN. GENOMICA VEGETAL • INVESTIGACION Y DESARROLLO PANADERO, S.L. (INDESPAN) • ISOBOX SYSTEMS, S.L. • ITC PACKAGING, S.L.U. • ITV ICE MAKERS SOCIEDAD LIMITADA • J. R. SA-BATER, S.A. • J. R. SUAREZ MONEDERO, S.L. • JAMONES ALJOMAR, S.A. • JESUS NAVARRO SA • JOLCA, S.A. • JOSE BORRELL, S.A. • JOSE ESTEVEZ, S.A. • JOSE LUIS MONTOSA, S.L. • JUAN JOSE ALBARRACIN, S.A. • JUAN MOTILLA, S.L. • JUAN Y JUAN INDUSTRIAL, S.L., UNIPERSONAL • JUMEL ALIMENTARIA, S.A. • JUVER ALIMENTACION, S.L.U. • KA SALUD INTEGRAL, S.L. • KEY-BIOLOGICAL S.L. • KINEPOLIS PATERNA, S.A. • KIWI ATLANTICO, S.A. • KNAUF MIRET SL • KOROTT, S.L.U. • LA BARRACA ALIMEN-TACION SLU • LA ESPAÑOLA ALIMENTARIA ALCOYANA, S.A. • LA GAVIOTA ALIMENTACION, S.L. • LA PIEDRA REDONDA, S.L. • LA SIRENA ALIMENTACION CONGELADA SAU • LA UNIO DE LLAURADORS Y RAMADERS • LAB. INTERPROFESIONAL LECHERO Y AGROAL IMENTARIO ASTURIAS • LABINDERB. S.L. • LABOL IFE ESPAÑA, S.A. • LABOOUIM, S.L. • LABORATOIRES QUINTON INTER-NATIONAL SL • LABORATORIO DIETETICO D'HERBOS, S.L. • LABORATORIOS COSMORAL, S.L. • LABORATORIOS MENARINI SA • LABORATORIOS MIRET, S.A. • LABORATORIOS ORDESA, S.L. • LACER, S.A. SOCIEDAD UNIPERSONAL • LACTALIS PULEVA, S.L. • LAGUMAR SEAS S.L. • LAINCO SA • LEGUMBRES LUENGO SA • LETI PHARMA, S.L.U. • LEVANTE IMPORTACION Y EXPORTACION, S.L. • LIBRE FOODS BIOTECH S.L. • LICORES SINC, S.A. • LINPAC PACKAGING PRAVIA, S.A.U. • LIPIDOS TOLEDO, S.A. (LIPTOSA) • LIPOTEC, S.A.U. • LIQUATS VEGETALS, S.A. • LITOTURIA, S.L. • LLETERA INDUSTRIAL LACTIA, S.L. • LLOPARTEC, S.L. • LLUCH ESSENCE S.L.U. • LUCTA, S.A. • LUIS CALVO SANZ, S.A. • LUZCO SL • MAHOU, S.A. • MAICERIAS ESPAÑOLAS, S.A. • MANANTIALES DEL PORTELL, S.A. • MANTEQUERIAS ARIAS, S.A. • MANUFACTURAS TABERNER, S.A. • MAÑAN S.C.L. • MAREDEUS FOOD SOLU-TIONS, S.L. • MARISCOS CASTELLAR, S.L. • MARSHMALLOWS INTERNATIONAL, S.L. • MARTINEZ NIETO, S.A. • MARTINEZ Y CANTO, S.L. • MATADERO FRIGORIFICO AVINYO, S.A. • MAX ZELLER SÖHNE AG • MERCADONA, S.A. • MERCAOLEO, S.L. • MERCAVALENCIA, S.A. • MERCOMANCHA, S.A. • MESPACK, S.L. • METTLER-TOLEDO, S.A.E. • MH DIPAC, S.L. • MIDSONA IBERIA, S.L.U. • MIELSO, S.A. • MIGUEL GARCIA SANCHEZ E HIJOS, S.A. • MIKROBIOMIK HEALTHCARE COMPANY SOCIEDAD LIMITADA. • MINISTERIO DE AGRI-CULTURA, ALIMENTACION Y MEDIO AMBIENTE • MINISTERIO DE EDUCACION, CULTURA Y DEPORTE • MINISTERIO DE INDUSTRIA, ENERGIA Y TURISMO • MISSION FOODS IBERIA SAU • MM PACKAGING SOLUTIONS IBERICA, S.L.U. • MOA BIOTECH SL. • MONBAKE GRUPO EMPRESARIAL SAU . MONTESANO EXTREMADURA, S.A. . MORILLAS BRAND DESIGN, S.L. . MULTISCAN TECHNOLOGIES, S.L. • NANOAIR SOLUTIONS SL. • NANTA S.A.U. • NATRA CACAO, S.L. • NATRA OÑATI, S.A. • NATURANDINA AMERICA IMPORT, S.L. • NEBODA FARMS SOCIEDAD LIMITADA. • NEOALGAE MICRO SEAWEEDS PRODUCTS SL • NESTLE ESPAÑA, S.A. • NEWONAT SAS • NITIDA CLEANING AND HEALTH, S.A. • NOATUM LOGISTIS SPAIN, S.A.U. • NORTE EXTREMEÑA DE TRANSFORMADOS AGRICOLAS SA • NORVENTO, S.L.U. • NOVA TERRA FOODS SOCIEDAD LIMITADA. • NOVAFRIGSA, S.A. • NUEVA PESCANOVA SL. • NUTRICAO JMFI, SOCIEDAD LIMITADA, • NVA, CIA, ARREND, SALINAS TORREVIEJA, S.A. • ODS PROTEIN SOCIEDAD LIMITADA, • OKAO FOOD SOCIEDAD LIMITADA, • OLAM FOOD INGREDIENTS SPAIN, S.L.U. • OLEAND MANZANILLA OLIVE S. COOP, AND, • OLISTIC RESEARCH LABS S.L. • ORG. INTERP. DEL HUEVO Y SUS PRODUCTOS (INPROVO) • ORNUA INGREDIENTES ESPAÑA, S.L. U • OXYION EUROPA, S.L. • PACIFIC CONTROL S.A.C • PAIARROP, S.L. • PALETAS MARPA, S.L. • PANADERIA TOÑITO, S.L. • PASCUAL ARNANDIS MARTI- NEZ, S.A. • PAVAGUA AMBIENTAL, S.L. • PEDRO PEREZ MARTINEZ, S.L. U. • PEIRO CAMARO, S.L. • PEPSICO FUROPE SUPPORT CENTER, S.L. • PERONDA GROUP SA. • PERSEO BIOTECHNOLOGY SOCIEDAD LIMITADA. • PEVESA BIOTECH, SAU • PHARMAC-TIVE BIOTECH PRODUCTS SI • PINTURAS MONTO SA • PISTACHOS DEI SOL SI . • PLANTAPOL S.L.U. • PLASBEL PLASTICOS. S.A.U. • PLASTICOS DEL SEGURA, S.L. • PLASTICOS IND. Y COM. DE ALFARRASI, S.L. • PLASTICOS VICENT SL • PLASTIPAK IBERIA, S.L. • PLATOS TRADICIONALES, S.A. • POGARMA 35 SL. • POMPADOUR IBERICA, S.A. • POSTRES LACTEOS ROMAR, S.L. • POSTRES Y DULCES REINA, S.L. • PREPARADOS NATURALES EL PAELLER SL • PRIMO MENDOZA, S.L. • PROCAVI, S.L. • PRODUCTOS CARNICOS DE MANACOR, S.A. (PROCAM) • PRODUCTOS CONGELADOS SELECTOS 3000, S.L. • PRODUCTOS DE VITICULTURA, SOCIEDAD ANONIMA. • PRODUCTOS EL MANISERO, S.L. • PRODUCTOS FLORIDA SA • PRODUCTOS KELMY, S.A.U. • PRODUCTOS LA CONSTANCIA, S.L. • PRODUCTOS MANZANARES, S.L. • PRODUCTOS MARIPAZ, S.A. • PRODUCTOS MATA, S.A. PRODUCTOS RUCA, S.L.
 PRODUCTOS VELARTE SI
 PROFAND ZARAGOZA, S.L.
 PROMEGA BIOTECH IBERICA, S.L. PROTEIN SOCIEDAD ANONIMA • PROTEINSECTA SOCIEDAD LIMITADA, • PROTOOSAR 2000 SOCIEDAD LIMITADA, • O'OMER BIOACTIVE INGREDIENTS SOCIEDAD LIMITADA. • QUELY, S.A. • QUESERIA LAFUENTE, S.A. • QUESERIA MENOROUINA. S.L.L. • OUIMI FARMA 2007 SL • OUIMICAS MERISTEM SL • OUIMICAS OUIMXEL, S.L. • R.N.B., S.L. • RAMAFRUT, S.L. • RAMON SABA-TER, S.A. • REAL SITIO DE VENTOSILLA, SA • RENOLIT HISPANIA, S.A. • REPSOL, S.A. • RETTENMAIER IBERICA SLY COMPAÑIA SOCIEDAD EN COMANDITA • RIBERCAMP COOP V • RICARDO FUENTES E HIJOS, S.A. • RIEUSSET, S.A. • RITTAL DISPREL, S.A. • ROCA DEFISAN, S.L. • ROCA TILES SPAIN S.L. • RODENAS Y RIVERA, S.A. • ROGU, S.A. • ROMANI IMPORT EXPORT, S.L. • ROOUETTE LAISA ESPAÑA, S.A. • RUBIATO PAREDES SL • S.A. AGRICULTORES DE LA VEGA DE VALENCIA • S.A. DAMM • S.A.T. 9821 GRUPO CFM • S.A.T. № 9359 BONNYSA • S.A.T. NUM 9855 PRIMAFLOR • S.A.T. VERSOL № 108 C.V. • S.E. DE CARBUROS METALICOS, S.A. • S.P. VETERINARIA, S.A. • SADIE, S.L. • SAFFRON PACKERS S.L.U. • SAFRUNAT SOCIEDAD DE RESPONSA-BILIDAD LIMITADA. • SAKATA VEGETABLES EUROPE, S.A.S. • SALINERA ESPAÑOLA SA • SALSES FRUITS SP, S.L. • SAMMIC SL • SANICITRUS, S.L. • SANLUCAR FRUIT, S.L. • SANT DALMAI, S.A.U. • SAPLEX, S.A. • SARABIA PLASTICS, S.L. • SCA GA-NADERA DEL VALLE DE LOS PEDROCHES • SCHARLAB, S.L. • SCHREIBER EUROPE, S.L. • SCHREIBER FOODS ESPAÑA S.L. • SCHUR FLEXIBLES DIXIE, GMBH . SCHWEPPES, S.A. . SEDA OUTSPAN IBERIA SL. . SEMILLERO SALIPLANT, S.L. . SEPIOL, S.A • SESDERMA SL • SETAS MELI SOCIEDAD LIMITADA. • SEVENOX SL. • SILOMAR ALIMENTACION SLU • SIMETRIA FIDENTIA SOCIEDAD LIMITADA. • SINFINY SMART TECHNOLOGIES, S.L. • SIRVENT ALMENDRAS, S.A. • SKF INDUSTRIE S.P.A. • SMC ESPAÑA, S.A. • SOCIEDAD COOPERATIVA CHAMPINTER • SOCIEDAD DE FOMENTO AGRICOLA CASTELLONENSE, SA • SOCIE-DAD ESPAÑOLA DE COLORANTES NATURALES, S.A.U. • SOIFA ALIMENTACION SL. • SOLA DE ANTEQUERA, S.A. • SOLER HISPANIA, S. I. U. • SOLIDUS SOLUTIONS INNOVA SILU • SOLUCIONES INDUSTRIALES PROACTIVAS DE LEVANTE SI. • SOLUCIO-NES INDUSTRIALES Y TRATAMIENTOS AMBIENTALES SL • SOLUCIONES RABER SL • SOLULIM HIGIENE ALIMENTARIA SL. • SOLVAY SPECIALTY POLYMERS ITALY, S.P.A. • SONOCO IBERIA SL • SORIA NATURAL, S.A. • SOVENA ESPAÑA, S.A.U. • SPRA-YING SYSTEMS SPAIN, S.L. • STÄUBLI ESPAÑOLA, S.A.U. • SUREXPORT LEVANTE SL. • SUSTAINABLE AGRO SOLUTIONS SAU • SUSTAINARY SUL DA EUROPA E ÁFRICA, ASS • SYMBORG, S.L. • SYMRISE IBERICA, S.L. • SYNTECH RESEARCH SPAIN, S.L. • SYSPRO AUTOMATION S.L.U. • T4S ADVANCE SOLUTIONS, S.L. • T500 PURATOS, S.A. • TABAR INSTALACIONES INDUSTRIALES DE FLUIDOS SL • TECHSOLIDS, ASOCIACION ESPAÑOLA DE TECNOLOGIA PARA SOLIDOS • TECNIBIRD SOCIEDAD LIMITADA. • TECNIMUSA SL. • TECNOALIMENTACION HELA, S.L. • TECNOFRUTA LEVANTE SL. • TECNOLOGIA & VITAMINAS SL. • TECNO-LOGIA Y CALIDAD LACTEA, S.L. • TEIKA VENDING VALENCIA SL. • THE GB FOODS, S.A. • THE SPB GLOBAL CORPORATION SOCIEDAD LIMITADA. • TIRMA, S.A. • TODODULCE, S.A. • TOLSA, SOCIEDAD ANONIMA • TOMATES DEL GUADIANA, SOC. COOP. • TORRASPAPEL, S.A. • TORRE ORIA, S.L. • TORRES HERMANOS Y SUCESORES, S.A.U. • TOSCAF, S.A. • TOSTADEROS SOL DE ALBA, S.L. • TRADE CORPORATION INTERNATIONAL SA • TREFINOS SL • TROLLI IBERICA, S.A. • TURRONES JOSE GARRIGOS, S.A. • TURRONES PICO, S.A. • UBAGO CAFETEROS, S.L. • UBAGO GROUP MARE, S.L. • UBE CORPORATION EUROPE SA • UCC COFFEE SPAIN, S.L.U. • ULMA PACKAGING, S. COOP. • ULTRACONGELADOS VIRTO, S.A.U. • UNION DE INDUSTRIALES ARRO-CEROS DE ESPAÑA • UNION REXI, S.L. • URIACH CONSUMER HEALTHCARE S.L. • UROLA, S. COOP. • UTISTIL, S.L. • UVE, S.A. • VALLES PLASTIC FILM SL • VANTAGE SPECIALTIES SPAIN S.L.U. • VARPE CONTROL DE PESO SA • VENSY ESPAÑA, S.A. • VENTO MAQUINARIA INDUSTRIAL S.COOP. V. • VEOLIA SERVICIOS LECAM, S.A.U • VERAVIC SL • VERDU CANTO SAFFRONSPAIN SL • VERIPACK EMBALAJES, S.L. • VICENTE GINER, S.A. • VICORQUIMIA SA • VIDUCA SL • VINAGRERIA LA ANDALUZA, S.L. • VISCOFAN ESPAÑA SLU • VISCOFAN SA • VIVA AQUA SERVICE SPAIN, S.A. • VOLLMENS FRAGRANCES, LTDA • VULPI SELEC-CION SL. • W. K. THOMAS PACKAGING, S.A.U. • WEHRLE MEDIO AMBIENTE S.L. • XAMPLA LIMITED • XEXPRIMIR, S.L. • ZICLOS CIRCULAR ECONOMY SL. • ZSCHIMMER & SCHWARZ ESPAÑA SOCIEDAD LIMITADA • ZUKAN, S.L. • ZUMEX GROUP, S.A. • ZUMMO INNOVACIONES MECANICAS, S.A. • ZUMOS VALENCIANOS DEL MEDITERRANEO, S.A.

# En AINIA inspiramos tu



## lado más innovador





### ainia

#### Sede central:

Parque tecnológico de Valencia c/Benjamin Franklin, 5-11 E46980 Paterna Tel. 96 136 60 90

#### Además estamos en...

Alicante, Barcelona, Granada, Madrid, Vigo, Zaragoza y Oporto









## ainia

